
REQUERIMENTO Nº 160
  

16 de abril de 2.007
  
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

  
  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO APOSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO 
DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA SANTOAMARO, 
NA COHAB III

  

Fomos procurados pelo Senhor Israel Alves Peres, quenos informou que existem 
dois  quarteirões  da  Rua  Santo  Amaro  que  se  encontrasem  pavimentação  asfáltica  há  anos  e  que  os  moradores  querem  saber 
quando seráterminado este serviço.

  

Esclarece o munícipe que quando chove o local ficaintransitável. Há muito lixo 
jogado, animais mortos, entulhos e mato.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  à  Mesa,  ouvido  o  Plenárioe  atendidas  as 
formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera,DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa deLeis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de ser executado o serviço 
de pavimentação asfáltica nos dois quarteirões da 
Rua Santo Amaro, que estão desprovidos dessa 
benfeitoria?
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua execução?
  

c)- Se negativo, expor os motivos.
  

SALA DAS SESSÕES, em 16 de abril de 2.007.

  

  

  

  

  



CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                 Vereador – PSDB
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